

Ablegung der ersten Gelübde



Die Schönheit unserer Berufung zum Ordensleben wurzelt in unserer Bereitschaft und Treue, Gottes Willen zu tun. "SIEHE, ICH BIN DIE MAGD DES HERRN" war das Thema unserer fünf Schwestern, die am 11. Mai 2024 ihre Gelübde ablegten. Dies war der Tag, an dem lang ersehnte Träume und Ziele in Erfüllung gingen, was dem Internationalen Noviziat in Njiro, Tansania, und der gesamten Heilig Geist Generaldelegation einen Grund zum Feiern gab.

Die Eucharistiefeier in der Kapelle des Njiro-Konvents wurde von den engelsgleichen, wohlklingenden Stimmen des Chors unserer Auszubildenden umrahmt. Die lebendige Teilnahme jeder Einzelnen sowie die Präzision der liturgischen Tänzerinnen trugen viel zur Feierlichkeit des Anlasses bei. Die zuversichtlichen Antworten unserer fünf Schwestern während der Befragung durch unsere Delegationsleiterin, Schwester Mary Christine, zeigten die Realität unseres Vertrauens in Gottes Vorsehung und unser mutiges Zeugnis für Gottes Güte.

Die Anwesenheit von unseren Schwestern aus den verschiedenen Kommunitäten unserer Delegation zeugte von der Lebendigkeit dieses Ereignisses. Unser apostolischer Charakter der Sendung und unsere Verbundenheit mit der Kirche, die uns zu Gottes Volk sendet, wurden deutlich, als unsere Neuprofessen bereitwillig und glücklich ihre Versetzung während des abendlichen Aussendungsgottesdienstes annahmen.

Es war in der Tat ein ganz besonderes und gesegnetes Ereignis!